



Todo listo para el Simulacro Estatal de Sismo: Protección Civil

 **CONVOCAN A LA POBLACIÓN A SUSPENDER SUS ACTIVIDADES POR UN LAPSO DE 45 MINUTOS CON EL FIN DE FOMENTAR LA PREVENCIÓN.**

Autoridades del Sistema Estatal de Protección Civil exhortan a la población a participar este viernes a las doce del día en el Simulacro Estatal de Sismo 2016, con el objetivo de fomentar una cultura de prevención y reducción de riesgos en Chiapas.

Al respecto, el ejercicio de simulacro con hipótesis de sismo de magnitud 7.9, iniciará a las doce del día con el aviso de las alarmas sísmicas o a través de los medios de comunicación, por lo que se pide a la población que de manera ordenada siga las rutas de evacuación y se dirija a los puntos de reunión más cercanos.

Esta actividad permitirá a cada dependencia perteneciente al Sistema Estatal de Protección Civil, comprobar que sus planes y programas de respuesta ante desastres, así como los procedimientos de protección civil diseñados para atender estas contingencias, se cumplan en tiempo y forma.

Así mismo hacen un llamado para descargar la aplicación pcivilchiapas a través de Google Play, sin costo alguno, para que al momento del ejercicio hagan uso de esta y envíen reportes con supuestos daños, donde todos los datos georreferenciados servirán para brindar una atención oportuna en el estado caso de presentarse una emergencia.

Cabe destacar que el Gobierno de Chiapas ha consolidado la protección civil con un enfoque preventivo, por lo que es de vital importancia la realización de estas acciones que fomenten la prevención y sensibilice a la población sobre qué hacer antes, durante y después de un sismo para salvaguardar la integridad física.

En este evento participarán escuelas y hospitales, tanto públicos como privados, empresas y organismos del sector social y privado, así como todas las dependencias públicas de los tres órdenes de gobierno, por lo que se convoca a toda la población a participar en este ejercicio realizando una pausa en sus actividades en el hogar o en sus lugares de trabajo, por un tiempo aproximado de 45 minutos, contribuyendo así a la autoprotección y cultura de la prevención.